

## Hygiene- und Sicherheitskonzept des SV Mörsen-Scharrendorf e.V. zur Minimierung der Ausbreitung der Covid-19 – Pandemie

Liebe Mitglieder,

wir dürfen wieder starten! Seit dem 25. Mai ist es wieder möglich Sportstätten unter bestimmten Auflagen zu nutzen. Dafür haben wir folgendes Konzept ausgearbeitet, um die Durchführung gemäß der Covid-19 Eindämmungsmaßnahmen zu ermöglichen.

Vorab: Unsere Trainer sorgen immer für die korrekte Durchführung aller Regeln.

Folgende Personen dürfen in keinem Fall am Tanzunterricht teilnehmen:

- Personen, die innerhalb der letzten 14 Tage Kontakt mit einer Person hatten, bei der das Corona-Virus nachgewiesen wurde.
- Personen mit Erkältungs- oder Grippe-symptomen.

### **Für alle Mitglieder gilt:**

1. Bitte seid pünktlich zum Beginn des Trainings da. Damit meinen wir wirklich pünktlich und nicht zu früh, damit der Übergang von zwischen den Gruppen reibungslos ablaufen kann.
2. Beim Betreten sofort Hände desinfizieren/waschen (je nachdem welche Halle)! Dafür stehen Desinfektionsspender zur Verfügung.
3. Anschließend wird sich bei dem Trainer\*in angemeldet. Damit bei einem Covid-19 Fall nachvollzogen werden kann wer, wann an welchen Kurs teilgenommen hat.
4. Alle Teilnehmer kommen in Trainingskleidung. Ein umziehen im Flur oder Umkleiden ist derzeit nicht möglich.
5. Damit die Abstandsregelungen innerhalb einer Gruppe eingehalten werden kann, werden die Gruppen aufgeteilt. Gruppenwechsel sind nur in Ausnahmefällen möglich.
6. Um die Abstandsregelungen während des Trainings einhalten zu können, sind Bodenmarkierungen auf dem Hallenboden angebracht, der/die Trainer\*in wird euch einen Platz zuteilen, bitte haltet euren zugeordneten Bereich ein.
7. Nicht trainierende, wartende Personen dürfen sich grundsätzlich nicht an der Trainingsstätte aufhalten.
8. Fahrgemeinschaften sind zu vermeiden.
9. Alle Teilnehmer sind dazu angehalten, in die Armbeuge zu niesen oder husten. Falls dies in die Hand geschieht, müssen sich unverzüglich die Hände desinfiziert werden! Benutzte Taschentücher bitte sofort entsorgen und danach direkt die Hände desinfizieren.

Wir freuen uns wieder gemeinsam mit euch Sport treiben zu können.

Bei Fragen stehen wir euch gerne zur Verfügung.

Gez. Der Vorstand